

Dos empresas de la UJI, en el congreso mundial de móviles - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2017

Dos empresas de la UJI, en el congreso mundial de móviles

Cuatroochenta y easyGoband han sido seleccionadas por el Ministerio para representar a España en la cita de Barcelona

CASTELLÓN

Entre las 100 empresas que representarán a España en la feria de tecnología móvil más importante del mundo, la Secretaría de Estado para la Sociedad de la Información y la Agenda Digital del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de Red.es, ha seleccionado a dos empresas del Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I de Castellón, Espaitec, para formar parte del Pabellón español en el próximo Mobile World Congress (MWC), que se celebrará en Fira Barcelona del lunes 27 de febrero al miércoles 1 de marzo de

2017. Se trata de la *fintech* de sistemas de pago sin efectivo easyGoband y de la firma de desarrollo de *apps*, videojuegos y realidad virtual y aumentada Cuatroochenta. Una tercera empresa del parque, IoTsens, también asistirá como visitante durante los tres días.

Dentro de la convocatoria del Plan de Internacionalización de empresas tecnológicas impulsado por el Ministerio, Cuatroochenta y easyGoband han pasado el corte para representar al sector del móvil español en la prestigiosa cita, que este año espera superar los 100.000 asistentes, más de 2.000 empresas participantes y 3.600 medios de comunicación acreditados de 2016.

easyGoband será una de las empresas emergentes destacadas que contarán con estand propio en el Pabellón de España. Cuatroochenta, por su parte, participará entre las 20 empresas que han sido invitadas con el paquete visita al Pabellón de España.